

# *Prueba de fuego en su santuario: Real Madrid vs Chelsea*

---

*Image not found or type unknown*



**Real Madrid vs Chelsea**

Madrid, 11 abr (PL).- Sensaciones agri dulces y ningún margen para el respiro, el Real Madrid llegará este miércoles a su santuario del Santiago Bernabéu contra el Chelsea en Champions League de fútbol.

Hoy, los cuartos de final ante el conjunto inglés son vistos como el último asidero de los actuales monarcas de la competición europea para encarrilar una temporada que, de momento, se antoja gris.

El pasado miércoles, luego de nueve años de ausencia de una final de la Copa del Rey, los merengues aplastaron al Barcelona en sus feudos del Camp Nou 4-0 para remontar la semifinal (que iba 0-1) para citarse con el Osasuna en Sevilla el 6 de mayo.

Exultantes, pero con la evidente factura del cansancio, llegaron al Bernabéu para enfrentar al ascendente Villarreal y el submarino amarillo no se lo puso fácil. Dos veces empató para en definitiva imponerse 3-2 con dos excelentes dianas del nigeriano Samu Chukwueze.

#### -CARAS CONOCIDAS

Los ingleses vienen con cuentas pendientes del pasado año y un entrenador temporal, nada menos que Frank Lampard. Un equipo multimillonario con mucha irregularidad en su juego, pero con estrellas de sobra en su plantilla.

En 2022, en la misma instancia de cuartos de final, comenzó el camino épico de las remontadas del Real Madrid. Pareció aniquilar a sus contrincantes en el partido de ida en Stamford Bridge con tripleta del francés Karim Benzema por uno solitario del alemán Kai Havertz para el 1-3.

Sin embargo, en la vuelta, en el Bernabéu, la situación se puso sorpresivamente cuesta arriba para la "casa blanca". Tres goles sucesivos del inglés Mason Mount (a los 15 minutos) y los alemanes Antonio Rudiger (51) y Timo Werner (75), dieron un vuelco de 160 grados al duelo.

Al borde de la humillación en casa con el resultado global 4-3, el Real Madrid resurgió como ave fénix y a los 80 minutos el brasileño Rodrygo Goes devolvió la esperanza.

El Chelsea, no obstante, insistió con mayor dominio en el ataque hasta pasado el minuto 95, Benzema remató de cabeza un centro del brasileño Vinicius para colocar la pizarra global lapidaria del 5-4.

#### -NUEVA HISTORIA

Empero, si bien el pasado cuenta y los merengues han demostrado con creces que son los reyes de las remontadas (y máximos ganadores de la Orejona, con 14 trofeos), el panorama actual es muy diferente.

Benzema, siempre crucial en los momentos importantes, arrastró numerosas lesiones desde fines de la temporada anterior hasta hace poco. Su rendimiento ha sido intermitente y sólo con su mejor versión, el equipo que dirige el italiano Carlo Ancelotti podrá salir adelante.

La irregularidad de Benzema es probablemente la causa principal de que el Real Madrid haya perdido con tanta anticipación LaLiga de España ante el Barcelona. Todavía le falta madurez a la dupla de la canarinha (Vinicius y Rodrygo).

Curiosamente, si el plantel de la capital española avanza, lo más seguro es que su próximo contendiente sea el mismo de 2022 en semifinales de la Champions League, el Manchester City (enfrenta ahora al Bayern de Munich).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/319320-prueba-de-fuego-en-su-santuario-real-madrid-vs-chelsea>



**Radio Habana Cuba**